



Paris Ouest Sotheby's International Realty

3 Pièces

74 m²

Réf. 1666

988 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sotheby's International Realty vous présente en exclusivité, au 3ème étage avec ascenseur d'un joli immeuble ancien, un très bel appartement, idéalement situé dans une petite impasse à proximité des commerces et des transports tout en bénéficiant du calme d'un cadre résidentiel. Ce bien, de 74.01m² carrez, se compose d'une galerie d'entrée, d'un très beau double séjour orienté Sud-est, d'une cuisine séparée située face à la réception et d'un couloir desservant une chambre, sur cour, avec un grand dressing, une vaste salle de bains et des WC séparés. Son emplacement recherché, son plan optimisé, ...

Sotheby's International Realty is pleased to offer you this exclusive opportunity to purchase a beautiful apartment on the 3rd floor (with elevator) of an attractive old building, ideally located in a small cul-de-sac close to shops and transportation, yet benefiting from the calm of a residential setting. This 74 sqm (796,53 sq. ft) property comprises an entrance gallery, a beautiful south-east-facing double living room, a separate kitchen facing the reception area, and a corridor leading to a courtyard bedroom with a large dressing room, a large bathroom and separate toilet. Its ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

